

Cher-e-s collègues,

L'Université catholique de Louvain (UCLouvain, Belgique) recrute un-e académique temps plein en **psychologie de la prévention** pour une entrée en fonction le 1^{er} septembre 2026 dont vous trouverez un descriptif succinct ci-dessous.

Nous vous serions reconnaissant de faire suivre cette offre à toute personne intéressée.

Bien cordialement,

L'UCLouvain (Belgique) recrute un-e académique temps plein en **psychologie de la prévention : santé et société**, à pourvoir le 1^{er} septembre 2026.

À propos du poste

Le ou la titulaire du poste développera des **programmes de recherche de pointe dans le domaine de la psychologie de la santé**, avec une attention particulière pour la prévention en matière de santé, tenant compte des dimensions sociale et culturelle. Le ou la titulaire du poste **enseignera principalement dans le domaine de la psychologie de la prévention en matière de santé** à des étudiant-es inscrit-es dans divers programmes d'études gérés par la faculté. Les cours envisagés se situeront dans les champs de la psychologie de la santé ainsi que de la psychologie sociale et culturelle

À propos de l'UCLouvain

[L'UCLouvain](#) est l'une des plus anciennes universités d'Europe et offre des opportunités uniques d'expériences interdisciplinaires et multiculturelles.

Forte de près de 600 ans d'expérience, l'UCLouvain est aujourd'hui à la pointe de l'innovation et de l'excellence dans les domaines de [l'enseignement](#) et de la [recherche](#). L'université compte près de 40 000 étudiants de 134 nationalités différentes et environ 6 800 membres du personnel. L'UCLouvain est responsable de la formation de près d'un étudiant universitaire francophone sur deux en Belgique. Elle participe à des réseaux universitaires internationaux (Groupe Coimbra, FIUC, FUCE, The Guild et Circle U) et a conclu des partenariats avec de nombreuses institutions de premier plan à travers le monde. L'expérience internationale fait partie intégrante de la formation de qualité dispensée par l'université. L'UCLouvain est une université multisite. Le ou la titulaire du poste sera basé-e à Louvain-la-Neuve, qui offre un cadre de vie unique dans un environnement préservé, idéalement situé à 30 km de Bruxelles, au cœur de l'Europe.

À l'UCLouvain, la gouvernance est partagée entre les facultés chargées de l'enseignement et les instituts chargés de la recherche. Le poste est rattaché à la **Faculté de psychologie, logopédie, sexologie et des sciences de la famille et sciences de la famille (PSY)** et à l'**Institut de recherche en sciences psychologiques (IPSY)**, qui offrent des possibilités d'enseignement variées et stimulantes ainsi qu'un environnement propice à la réalisation de recherches ambitieuses. Dans le cadre du poste à pourvoir, il est possible de mener des recherches interdisciplinaires et des collaborations pédagogiques.

À propos de la Faculté de psychologie, logopédie, sexologie et des sciences de la famille (PSY)

La Faculté offre un enseignement dispensé par des chercheurs reconnus au niveau international pour leurs compétences scientifiques. De plus, les activités d'enseignement sont soutenues par le Louvain Learning Lab, qui propose des formations et des conseils aux enseignant-es afin de les aider à développer un environnement d'apprentissage innovant pour leurs étudiant-es. L'évaluation régulière de l'enseignement contribue à l'amélioration continue des méthodes pédagogiques et du contenu des cours. La Faculté offre de nombreuses installations aux étudiant-es, notamment des bibliothèques, des *learning centers* et des salles informatiques.

À propos de l'Institut de recherche en sciences psychologiques (IPSY)

L'IPSY couvre quatre grands domaines de recherche :

- Cognition et neurosciences
- Comportement social, travail et société
- Psychologie clinique et de la santé
- Psychologie du développement et de l'éducation

L'Institut rassemble 328 membres, dont 48 professeur-es, 114 doctorant-es, 26 post-doctorant-es, 10 membres du personnel et de nombreux collaborateurs et collaboratrices externes. L'Institut offre aux chercheurs et aux chercheuses une assistance et un soutien personnalisés en matière d'édition, de statistiques, d'éthique, d'accès à un pool de participant-es, de gestion budgétaire et de projets, ainsi que de vastes espaces de laboratoire, y compris des laboratoires spécialisés. Dans le prolongement direct de ses activités scientifiques, les groupes de recherche de l'Institut offrent des services communautaires spécialisés dans leurs domaines de compétence respectifs : troubles émotionnels - logopédies, neuropsychologie – haut potentiel intellectuels - récits de vie - parentalité.

Procédure de recrutement

La [procédure de recrutement en ligne](#) est ouverte jusqu'au 12 novembre à midi au plus tard. Toutes les informations importantes concernant la politique de recrutement à l'UCLouvain peuvent être consultées sur <https://jobs.uclouvain.be>.

Des informations supplémentaires concernant le poste peuvent être obtenues auprès du doyen ou du président de l'IPSY :

Prof. Vincent Yzerbyt, Doyen IPSY – doyen-psy@uclouvain.be

Prof. Martin Edwards, Président IPSY – president-ipsy@uclouvain.be

Exigence supplémentaire

La maîtrise de l'anglais et du français est requise. À défaut, le candidat retenu sera tenu de les acquérir dans les deux ans suivant sa prise de fonction afin de pouvoir communiquer et enseigner dans ces langues. L'université proposera des cours de langue pour atteindre ces objectifs.

Dear colleagues,

UCLouvain invites applications for a tenure track or tenured full-time position in **Psychology of Prevention: Health and Society** to start on September 1, 2026. You'll find a brief description of the position below.

Could you please forward this message to anyone who might be interested.

Best regards,

UCLouvain (Belgium) invites applications for a tenure track or tenured full-time position in **Psychology of Prevention: Health and Society** to start on September 1, 2026.

About the position

The successful will be supported in her/his development of **cutting-edge research programs in the field of health psychology**, with a particular focus on health prevention, taking into account social and cultural dimensions, and will have the opportunity to **share his/her expertise in the field of preventive health psychology**, and will also teach courses in the field of social and cultural psychology, with students enrolled in various degree programs managed by the faculty.

About UCLouvain

[UCLouvain](#) is a **one of the oldest universities in Europe and provides unique opportunities for interdisciplinary and multicultural experiences**

Building on almost 600 years of experience, UCLouvain is today at the forefront of innovation and excellence in [education](#) and [research](#). The university has about 40,000 students of 134 different nationalities, and a staff of about 6,800 collaborators. UCLouvain is responsible for the education of nearly one out of two French-speaking university students in Belgium. It participates in international university networks (Coimbra Group, FIUC, FUCE, The Guild, and Circle U) and has partnerships with many top institutions around the world. International experience is part of the quality training that is provided by the University. UCLouvain is a multi-site university. The successful candidate will be based in Louvain-la-Neuve, which offers a unique living environment inside a naturally preserved neighbourhood, conveniently located 30 km from Brussels, the heart of Europe.

At UCLouvain, governance is shared between faculties in charge of teaching and institutes in charge of research. The position is attached to the **Faculty of psychology, speech therapy, sexology and family sciences (PSY)** and the **Psychological sciences research Institute (IPSY)** that offer opportunities for diverse and stimulating teaching as well as an environment to carry out ambitious research. In the context of the present position, the opportunity of cross-disciplinary research and teaching collaborations.

About the Faculty of psychology, speech therapy, sexology and family sciences (PSY)

The **Faculty of psychology, speech therapy, sexology and family sciences** offers high quality teaching by researchers who are recognized at an international level for their scientific competence. Moreover, teaching activities are supported by the Louvain Learning Lab that provides training and guidance for teachers to help them to develop innovative learning environment for their students. Regular assessment of the teaching contributes to continuous improvement of teaching methods and course content. The Faculty offers many facilities to students, including libraries, learning centers and computer rooms.

About the Psychological Sciences Research Institute (IPSY)

[IPSY](#) covers four wide research areas:

- Clinical and health psychology
- Cognition and neurosciences
- Developmental and educational psychology
- Social behavior, work and society

The Institute gathers 328 members, comprising 48 teaching and research professors, 114 PhD students, 26 postdocs, 10 staff members, and many external researchers and collaborators. The Institute provides researchers with personalized assistance and support in editing, statistics, ethics, access to a participant pool, budget and project management, as well as large laboratory space, including specialized hi-tech labs. As a direct extension of its scientific activities, research groups of the Institute offer specialized community services

in their respective fields of competence: emotional disorders – speech therapy, neuropsychology – gifted young - life stories - parenthood.

Recruitment procedure

The [online recruitment procedure](#) is opened until November 12 at noon at the latest. All important information concerning the recruitment policy at UCLouvain can be consulted on <https://jobs.uclouvain.be>.

Additional information regarding the position can be obtained from the Dean or the IPSY President:

Prof. Vincent Yzerbyt, Dean PSY – doven-psy@uclouvain.be

Prof. Martin Edwards, President IPSY – president-ipsy@uclouvain.be

Additional requirement

Fluency in English and French is required. Otherwise, the successful candidate will be asked to acquire them within two years after taking office to be able to communicate and teach in these languages. The university will provide language courses to achieve these goals.

DRAFT